

## Dos millones de euros europeos para hacer una Elda más sostenible

11/05/2023



El alcalde, Rubén Alfaro, ha presentado la subvención en rueda de prensa | J.C.

La ciudad realizará el "Plan de Sostenibilidad turística en destino de Elda", que recibirá dos millones de euros de los Fondos Europeos Next Generation. Entre los proyectos que se llevarán a cabo destaca la creación de un **Bulevar de la Mejor Calzada de Elda** en el que se podrán ver los nombres de las premiadas con el emblemático zapato alado. Será en la calle Dahellos y contará con nuevo mobiliario y jardinería. Con esta nueva subvención Elda suma 11 millones de euros recibidos por parte de los Fondos Europeos.

"El proyecto ha sido elegido por el Gobierno de España y por la Generalitat Valenciana por encima de

otros", ha destacado el alcalde, **Rubén Alfaro**. Para el socialista "este anuncio es importante porque este Ayuntamiento ha conseguido dos millones de euros para financiar el plan que permite mejorar algunos parámetros turísticos de la ciudad como son la **sostenibilidad, la conservación del patrimonio tanto cultural como natural, pero también la propia digitalización, la cohesión social en el territorio y el incremento de los impactos económicos positivos de la actividad turística**". Alfaro ha recalcado que "aunque Elda tiene un componente industrial y económico importante, no renunciamos a que la parte turística sea un motor importante de la ciudad".

“En el eje de transición verde de este plan se contemplan actuaciones de gestión eficiente de los recursos hídricos y naturales, también la reducción de riesgos ante posibles inundaciones. Asimismo se proyecta la mejora de la eficiencia energética con actuaciones de reducción de la contaminación en el casco histórico, la urbanización y se le dará protagonismo al peatón. Por otro lado, se apuesta por la creación del bulvar de la Mejor Calzada en **la calle Dahellos, la gestión eficiente de recursos y riesgos del río**

**Vinalopó, el acondicionamiento de senderos y caminos históricos como el de la Vía Augusta**”, ha señalado la máxima autoridad de Elda. Cabe recordar que la Vía Augusta es la calzada más larga de la Hispania romana con una longitud aproximada de 1.500 kilómetros que discurrían desde los Pirineos hasta Cádiz.

Elda tendrá tres años que poder ejecutar esta subvención que arrancará a inicios del 2024 y finalizará a finales del 2026.